

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 16, p. 191

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS

Le Conseil d'Etat du Valais a décerné le diplôme de notaire à **MM Pierre de Preux**, de Sierre, et **Maximilien Gay-Crozier**, de Finhaut.

Le Conseil d'Etat de Fribourg a délivré une patente d'avocat à **M. Albert Villars**, à Fribourg.

La jeunesse catholique jurassienne, s'est choisi, il y a quelque temps déjà, un directeur général, en la personne de **M. l'abbé Paul Bourquard**, Rd vicaire à Delémont, et a confié à **M. l'abbé Léon Chèvre**, curé à Grandfontaine, la rédaction de son organe officiel « La Gerbe ».

M. le Dr Rémy Coquoz, de Salvan, s'établit comme médecin à Morat.

M. l'abbé **Arnold**, rédacteur du « Walliser Bote », a été nommé Recteur d'Agaren (Loèche).

Nous avons appris le mariage de M. le député **Alexandre Zufferey**, président de Chippis.

A tous nos bonnes félicitations